

Präsidentenbericht 2011

Das Jahr geht zu Ende und Ernst kommt mit der sanften Aufforderung, ich brauche den Präsbericht.

Doch was soll ich nur schreiben. Ich habe ja so gute Mitarbeiter, die jeweils den Bericht über die einzelnen aktiven Gruppen schreiben und da ist bereits alles Wichtige vom Jahr enthalten.

Zwei, drei Gedanken:

- es hat mich gefreut, dass am diesjährigen Brunch mehr Mitglieder teilgenommen haben.
- im Mai konnten wir die DV des ATB-Verbands durchführen, die wir dank guter Mithilfe aller Vereinsmitglieder reibungslos über die Runden brachten.
- schon bald Tradition hat der Ferienpass Wolfwil, den wir im zwei Jahres Rhythmus durchführen. 22 Kinder kamen in den dreitägigen Kurs. Die Hälfte kam mit eigenen Einrädern – dieses Mal sogar fast alle richtig zusammengestellt – die übrigen Teilnehmer aktivierten unsere Clubeinräder wieder mal. Wir waren immer mit drei bis vier Helfern vor Ort, was sicher nicht zu wenig war. Am Ende konnten fast alle Kinder eine kleine Strecke fahren.
- im Hockey B hat sich Sarah Schuhmacher bereiterklärt die Trainings grösstenteils zu übernehmen. Es freut mich, dass wir junge Nachwuchstrainer bekommen. Vielen Dank Sarah.

Ich freue mich auf's 2012, das WM Jahr. Wir sind bereits in den Vorbereitungen, Aufbautraining etc.

Es bleibt mir nur noch allen Vorstandsmitgliedern, aktiven und passiven Vereinsmitgliedern einen herzlichen Dank für die gute Zusammenarbeit auszusprechen und zu hoffen, dass das nächste Jahr ebenso glatt verläuft wie das vergangene.

Mit sportlichen Grüßen

Gaby